
　　　三浦市役所出張所設置条例等

　ア　下水道のこれからの推移、三崎地区、初声地区

　イ　下水道への合併浄化槽切替方法

　ウ　公共下水道のPFI導入　

（２）上水道について

　ア　水道代の値上げについて

（３）初声小学校の水道設備について

　ア　初声小学校の赤い水について

（２）台風被害について

（１）現状と課題について

４　長島満理子（自由民主党）（一括）

１　観光振興について

（１）海水浴場について

２　子育て賃貸住宅等整備事業について

（１）今までの経緯と今後について

３　病院事業について

１　交通安全対策について

（１）ブレーキとアクセルの踏み間違い防止装置

（２）道路の維持管理

（３）三崎港周辺の安全対策

２　財政について

１　上下水道について

（１）下水道について

２　Wi-Fi普及・拡大について

（１）Wi-Fiについての三浦市の考え方

３　寺田一樹（無所属）（一括）

３　国民健康保険

（１）新制度２年目、被保険者、医療費などの現状

（２）国保税について、均等割など

（３）保険者努力支援制度、一般会計からの繰入

２　石渡道臣（明日の三浦）（一括）

（３）三浦市公民館条例、三浦市図書館設置条例、

（４）整備事業期間中の代替施設

２　ごみの減量と資源化

（１）紙製容器包装・牛乳紙パック・テトラパックの収集とリサイクル

（２）プリンターのインクの回収、店舗での食品トレー、ポリ袋などの回収

（３）学校での取組み、テトラパックとベルマーク運動にかかわって

令和元年第４回定例会一般質問の項目

令和元年12月３日（火）本会議

１　石橋むつみ（日本共産党）（一括）

１　南下浦市民センターと子育て賃貸住宅

（１）三浦市子育て賃貸住宅等整備事業実施方針(案)

（２）三浦市子育て賃貸住宅等ＰＦＩ事業審議会



（２）１中学校区１小学校

（３）小中一貫教育の推進

（４）小中一貫教育の効果

（５）意向調査の実施

（６）準備会と会議体

（２）経営状況

（３）予防医療の取り組み

（２）多目的活用事業用地

（６）公平な支援について国への働きかけについて

３　公的病院の再編・統合について

（１）三浦市の考え方について

（２）三浦半島地区の調整会議の結果について

４　空家等対策計画について

（１）今後のロードマップと内容について

２　防災対策について

（１）台風15号、19号、21号の被害状況について

（２）被害者への支援状況について

（３）気象被害防止対策について

（４）災害ごみの集積場について

（５）避難所の安全確保について

２　国民健康保険事業について

３　台風災害時の避難態勢について

４　防災の観点からの開発について

４　出口正雄（自由民主党）（一括）

１　大嘗祭の献上品について

　ウ　浮桟橋の設置

　エ　土地の売買契約

　オ　事業計画の作成

３　蓮本一朗（明日の三浦）（一括）

１　子供のいじめ対策について

２　市立病院の充実について

（１）公立病院の再編統合

３　二町谷埋立地の土地利用について

（１）水産関連施設事業用地

　ア　地区計画の変更

　イ　北公園の管理権限

（２）渋滞緩和への取り組み

（３）道の駅推進について

２　小林直樹（日本共産党）（一問一答）

１　学校教育ビジョンについて

（１）目指す子ども像

（１）防災行政無線設置状況

（２）デジタル化進捗状況

（３）情報難民ゼロに向けて

（４）防災行政無線等の戸別受信機の普及促進

２　地域活性化について

（１）三浦縦貫道Ⅱ期工事開通後の回遊性向上について

令和元年第４回定例会一般質問の項目

令和元年12月４日（水）本会議

１　溝川幸二（公明・みうらクラブ）（一問一答）

１　防災・減災に向けた取り組みについて



（２）市民周知の取組について

（２）来遊客の誘致について

（２）住民説明会の説明と答弁

（３）統合のタイミング

（２）神奈川県・民間との連携について

（３）「つくる責任つかう責任」「海の豊かさを守ろう」について

（４）学校教育におけるSDGｓの推進について

（２）回遊性向上について

（３）来遊者増加の取り組み

（４）新たな観光の核づくりについて

４　スポーツ施設の改良・改修について

５　東京大学三崎臨海実験所の解体について

（３）北公園について

３　防災について

（１）情報伝達について

（２）ライフラインの情報連携について

（３）避難所について

（４）公共施設の災害への備えについて

４　出口眞琴（自由民主党）（一問一答）

１　観光振興について

（１）マリンスポーツイベントについて

２　二町谷地区海業振興について

（１）水産関連施設事業用地について

（２）浮桟橋の設置について

３　藤田　昇（公明・みうらクラブ）（一問一答）

１　三浦市におけるSDGs（持続可能な開発目標）の推進について

（１）市の取組との関係について

　ア　プラスチックごみ対策等について

２　子育て賃貸住宅等整備事業について

２　三崎下町活性化

（１）三崎下町イベント

３　環境再生

（１）マイクロプラスチック

（２）廃棄プラスチック

２　観光振興について

（１）各種イベントの運営等について

２　神田眞弓（自由民主党）（一括）

１　学校教育ビジョン

（１）学校適正化との違い

令和元年第４回定例会一般質問の項目

令和元年12月５日（木）本会議

１　鈴木敏史（公明・みうらクラブ）（一括）

１　学校教育ビジョンについて

（１）計画の進捗状況について


